



## Señala Ricardo Monreal que reforma a la jornada laboral será prioridad del periodo ordinario

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la **Cámara de Diputados** la bancada de Morena ha perfilado que tomará como una más de las prioridades para tratar en el presente periodo ordinario la reforma que prevé reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas. El coordinador parlamentario, **Ricardo Monreal**, explicó que ese tema quedará entre las prioridades de los morenistas porque así lo pidió y así lo señaló en su discurso en el Zócalo capitalino, en el día de su toma de protesta la presidenta Claudia Sheinbaum. Aunque Monreal no detalló en qué momento podrían llevar el asunto a la discusión en el Pleno; sin embargo, sí aclaró que el dictamen aprobado en la pasada legislatura sigue vigente y admitió que los morenistas podrían entregar la aprobación de la reforma a la presidenta como regalo de navidad.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7610?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!7610&authkey=!AI\\_KWaTwc1jgiHg&ithint=video&e=egNvPw](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7610?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!7610&authkey=!AI_KWaTwc1jgiHg&ithint=video&e=egNvPw)